

■ Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Neue Gruppenräume für die WG 7 und 8 im Hohen Hof

Mit frischer Farbe an den Wänden und neuen Möbeln fühlen sich die Bewohner vom dritten

OG auf ihren großen Sofas richtig wohl. In der neuen Leseecke oder vor dem Kamin

kann man sich nach einem langen Arbeitstag richtig entspannen.



Faschingszeit

Es ist Faschingszeit und die Bewohner des Hohen Hof feiern in ihren schönsten Kostümen diese Zeit der guten Laune. Bei Musik und Tanz haben alle viel Spaß. Viele Pfannkuchen haben wir gegessen – zum Glück war keiner mit Senf gefüllt. Am Abend hat uns unser Stamm-Gasthaus aus Halsbach wieder einmal kulinarisch überrascht. Vielen Dank, es war ein wirklich gelungener Tag!

■ Yvonne Lisk

